

2023年6月29日

荏田南小学校

スクールゾーン・防犯対策協議会

開催日：6月20日（火）10:00AM～11:30AM

場所：荏田南小学校生活科室

令和5年度

荏田南小学校スクールゾーン・防犯対策協議会の概要

【協議内容】

案件1 莳田南小学校南門通学路について

要望箇所：横断歩道近くの駐停車両を取り締まってほしい。

- 警察回答：
- ・許可証を所持している車に関しては取り締まり対象外なので、全ての路駐の排除は出来ない。
 - ・横断歩道近くの指定許可証を持っている車に関しては指導出来る。
 - ・許可書を持っていない車（お迎え等の車）の取り締まりはできる。
 - ・赤いコーンや看板等の工作物を置くことによる駐停車禁止の喚起は出来ない。
 - ・横断歩道から5メートル以内に駐停車をしているのを発見したら、110番通報してほしい→違反切符を切れる。
 - ・通報後警察が到着までに車両が立ち去る場合は車両ナンバーを控えてほしい。
 - ・歩道ペイントによる駐停車禁止の喚起も道路が舗装されているので基本的にできない。
 - ・頻度は不明だが13:25頃に見回りする予定。
 - ・保護者が見守りをしてくれるのが有難い。

案件2 小学校正門前縁道について

要望案件：自転車がスピードを出し過ぎない為の注意喚起できるような対策をしてほしい（路面マークを貼るなど）。

- 土木事務所回答：整備範囲外の為、現時点ではマーク（路面標示）のシールを貼ることは難しい。
- ・自転車側ではなく、歩行者に注意喚起を促すように公園の出入り口に足形の止まれマークを設置するのはどうか。
 - ・周知の為、学校と行政で話し合いメッセージを作成するのはど

うか。（花壇に子供からのメッセージや看板を書いてもらう等）

案件3 荏田南三丁目 13-35 の十字路について

要望箇所：子供たちの安全を守るために、信号機の設置、パトロールや取り締まりやそれに代わる対策をしてほしい。

警察回答：

- ・警察署 HP の信号機設置基準によると信号機は設置できない。
- ・横断歩道の移設の方が現実的な案。
- ・移設の際は3丁目自治会で確認を行ってから要望書をあげてほしい。
- ・現状は横断歩道と電柱が近い為、歩行者は車が見にくく、運転者からも子供を発見しにくい。
- ・自転車のマナーが悪いので、近隣の高校に働きかける予定。
- ・移設をするには最短で半年以上かかる。

追加案件1 荏田南1丁目の横断歩道の設置について（令和3年度より継続案件）

要望案件：荏田南1丁目のコンフォールを抜けた場所に横断歩道が欲しい。
できれば移設ではなく増設をしてほしい。

警察回答：

- ・移設は可能だが、新設は出来ない。
- ・近すぎる横断歩道は、逆に運転手がスピードを出し過ぎて通りすぎようとする為、横断歩道は100メートル以上の間隔が必要。
- ・実際に利用している人数は警察で再度確認する。

追加案件2 みどり保育園前の横断歩道の補修について

要望案件：みどり保育園前の横断歩道のかすれを補充してほしい

警察回答：

- ・すでに警察署から警察本部へ上申している。
- ・工事はいつ行われるか分からない。
- ・ダイヤマーク（予告マーク）については見通しの良い交差点は不要なので補修しない。

※ダイヤマーク・・現在の流れとしては見通しの悪い位置にある横断歩道では対応する。一方で、見通しの良い直線にある位置では補修しない方針である。

ここ近年神奈川県は予算的に厳しい状況で、極力省けるところについては予算が付かない。上申しても結果的にはき却下されることが多い。

【工期予定について】

申請を上げてそれが通るとして3ヶ月、そこから入札があって施工業者を決める等の作業で3ヶ月、というのがスムーズに行った最短かと思われる。実際はそれよりも時間がかかると思われるが、正確な時期は分からない。(回答できないのが実情)

【講和】

警察署交通課より

自転車に乗る際にヘルメットの着用を心掛けてほしい。
子供は被つことが多いが、親は全く被っていない。低学年から高学年に上がるほど着用率は下がっている状態。まずは親から被るようにしてほしい。

土木事務所より

気がついたことがあればいつでもご連絡ください。

地域振興課より

JAFのホームページに信号機のない横断歩道で車が止まってくれる確率が載っている。長野県は82%に対して、神奈川県は34%という結果だった。これを上げていって欲しい。